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Prefeitura inaugura Posto de Coleta do Hemominas
e recebe Unidade de Suporte Avançado do SAMU

Prefeito Marcelo postou foto do interior do Posto de Coleta de Sangue, que será inaugurado nesta quinta-feira
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CURTAS
INAUGURAÇÃO

Agendado está para às 8 horas desta quinta-
feira, dia 4, a inauguração do Posto Avançado
de Coleta Externa – Pace – de São Sebastião
do Paraíso, posto de coleta de sangue que re-
cebeu o nome de Maria Inês de Oliveira, e fun-
cionará em parceria com a Fundação
Hemominas. Funcionará à rua Pimenta de
Pádua, 2312, bairro Lagoinha.

NESTA QUARTA
A Academia Paraisense de Cultura apresen-

ta na noite de hoje às 19h30, no Teatro do Colé-
gio Paula Frassinetti, a XI Festa do Escritor
Paraisense, “Músicas sem tempo, nem frontei-
ras”. Será homenageado o escritor Luiz Pimenta
Neves Júnior. O evento é aberto ao público.

11 VEREADORES
A Câmara Municipal de São Sebastião do

Paraíso que em passado recente foi composta
por 15 vereadores até o mandato 2001ª 2004,
teve o número reduzido para 10 e assim per-
maneceu por algumas legislaturas. Em 2025,
terá mais uma cadeira, ou seja, 11 vereadores.
Em maio do ano passado, proposta da Mesa
Diretora foi aprovada procedendo emenda na
Lei Orgânica do Município, e o número de ca-
deiras passa a ser 11 em 2025.

ENERGIA E ILUMINAÇÃO
Iniciativa do vereador Lisandro Monteiro,

moradores dos bairros Jardim Itamarati e Jar-
dim das Hortênsias se reuniram com vereado-
res e Alexandre Castro, gerente de Relaciona-
mento da Cemig. O assunto tratado foi falta de
energia e iluminação nos referidos bairros. “Nos-
so bairro é habitado por muitas famílias, inclu-
indo crianças, adolescentes e trabalhadores
noturnos, enfrentamos sérios problemas de ilu-
minação”, disse José Custório.

ESCURIDÃO
Morador no Jardim das Hortênsias, José

Custódio convidou vereadores e o prefeito para
uma visita noturna àquele bairro para compre-
enderem de perto a realidade vivida por quem
mora lá. “Resido no bairro há 15 anos, vivencio
escuridão, enquanto outras áreas da cidade
estão bem iluminadas”, disse. A Prefeitura in-
forma que está selecionando uma empreiteira
para realizar os serviços necessários nos dois
bairros.

VIDEOMONITORAMENTO
Foi apresentado ontem em Passos, sistema

de videomonitoramento nas entradas e saídas
de bairros rurais, estruturado com câmeras de
segurança de última geração, estrutura
conseguida após movimento liderado pelo
Sindicado dos Produtores Rurais da vizinha ci-
dade, que mobilizou empresas e poder público.
O investimento contou com investimento de R$
500 mil relativos a recursos municipais, desti-
nados pela Câmara Municipal e Prefeitura. Eis
aí, exemplo a ser copiado.

É O PRÓPRIO
O presidente Lula convocou reunião para dis-

cutir a alta do dólar, moeda que sempre sobe
quando o presidente faz comentários sobre eco-
nomia. Ele disse que não é normal o que está
acontecendo, e levanta suposta especulação
contra o Real, que completou 30 anos nesta
semana. Analistas políticos e jornalistas especi-
alistas em assuntos econômicos falam com to-
das as letras que Lula é o grande responsável
pela disparada do dólar.

MEMÓRIA PARAISENSE
Há exatos 49 anos (3 de julho de 1975) foi

inaugurado o Achei Hotel, na Galeria Central,
na Praça Comendador José Honório, fato noti-
ciado pelo Jornal do Brasil, do Rio de Janeiro.
Foi divulgado que integrantes da equipe de fu-
tebol da Universidade de Cleveland, Estados
Unidos, ficariam hospedados naquele luxuoso
hotel. A equipe tinha partida a ser realizada em
Guaxupé. (com informações do livro Efemérides
Paraisenses)
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OPINIÃO

Empresários sabem das coisas
Aristóteles Drummond*

O país tem assistido a uma série de manifestações
de empresários sobre a orientação da política econômi-
ca do atual governo, a partir do desabafo de Rubens
Ometto, e na mesma linha Roberto Setúbal e Pedro
Moreira Salles.  São muitos os alertas dos homens que
fazem a riqueza circular, empregam e pagam impostos.

A par dos empresários, os economistas em geral têm
se manifestado pessimistas com os fatos relacionados à
política fiscal, gastos e endividamento público, gestão
temerária nas estatais, fatores que inibem o investimen-
to e alimentam a inflação.

Entre empresários e economistas, questões políticas
e ideológicas não são levadas em conta. O pensamento
pragmático é voltado para o crescimento e o lucro, que,
mais do que beneficiar o capital, permite o emprego e
faz aumentar a arrecadação do governo sem precisar
aumentar a carga fiscal superior a muitas economias re-
levantes.

O Brasil tem comportamento medíocre na produtivi-
dade e na qualidade. Sobrevive hoje do agronegócio e
da mineração, onde a presença do Estado é irrelevante.
Precisa investir e ter competitividade na indústria.

Como o governo pensa como a esquerda dos anos
1950, a opinião dos empresários e a retração do investi-

mento privado não têm importância. O que vale são as
opiniões de sindicalistas e do mundo intelectual domina-
do pelo pensamento esquerdista. E avaliações do mer-
cado financeiro nacional e internacional são enfrenta-
das com irritação.

Esta situação de crise interfere mais na qualidade de
vida e no estado psicológico da população, classes mé-
dias e operárias, do que nos empresários, economistas
e nos poucos políticos liberais. A conta da teimosia es-
querdista é paga pelos menos favorecidos, vítimas do
subemprego, da inflação e do desperdício do setor pú-
blico. E, politicamente, o governo acaba por se desgas-
tar na medida em que a crise se torna inevitável com
seus reflexos políticos, econômicos e sociais.

O Brasil tem uma sociedade mais sólida do que
Venezuela, Nicarágua, África do Sul e outros países de
referência para nossos governantes. Uma crise ampla
não atenderá a ninguém. No mais, nosso distanciamento
dos EUA e da União Europeia briga com as melhores tra-
dições de nossa história.

Mais vale ouvir os empresários e economistas libe-
rais do que militantes irresponsáveis. A conta da
irresponsabilidade tarda mas não falha.

Mais juízo, tolerância e bom senso para o bem de to-
dos.

*Jornalista (Hoje em Dia 02/07/2024)

JULHO 2024
Julho, férias escolares
Há balanço das contas,
Preocupações nos lares
Questionam-se os ares!

Inverno não chegou
É térmica a inversão
Verificando-se no ar

Reflexos da poluição!

Manifestações no mundo
De violência, destruição,

Há incêndios em florestas
Enchentes, preocupação!

Do ano, mês divisor,
Com inverno e calor
Seja o mês pioneiro
Da paz mensageiro!

Esperança aos desvalidos
Abrigo aos desabrigados

Equilíbrios sejam sentidos
Nos setores necessitados!

(María Amélia Leal)
Escrivã aposentada, professora, advogada
São Sebastião do Paraíso - Minas Gerais

TEM TEMPO
para tudo

Pode falar eu estou ou-
vindo. Não, fala...eu só es-
tou respondendo um nego-
cinho aqui, mas eu estou
ouvindo. Pode falar, quem
nunca, né? E é óbvio que a
gente não está ouvindo coi-
sa nenhuma. Ou está ouvin-
do pela metade, ou nada. E
o diálogo entre as pessoas,
sendo uma delas com o ce-
lular na mão e ligado, funci-
ona assim. Nada contra o
celular, mas preferencial-
mente é do aparelho.

É, vai ficando cada vez
mais complexo para se fa-
zer cada uma das mil coisas
que fazemos, uma de cada
vez e inteirinhas, só se for
daqui a mil anos, sem a in-
terferência do celular. 'Tem
tempo para tudo', menos
para uma conversa gostosa,
sem os "um minutinho; des-
culpa, tenho que atender e
se afasta da pessoa". Vejam
só, hoje uma criança sem
celular (o que é difícil), é
outro nível: nos diverte e se
diverte, faz graça e é uma
graça! Já o jovem adoles-
cente, sem celular, o diálogo

é curto e grosso, esperai;
com adultos, não há sequên-
cia nem constância duradou-
ra; e com os idosos, exceto
os mais espertinhos, os que
dominam bem os 'Facebook,
WhatsApp, Instagram, sem
o celular na mão ou bem lon-
ge, a conversa flui com lem-
branças de histórias boas de
passado recente, o celular
não faz falta...

A tecnologia chegou sem
volta, aqueles tempos não
voltam mais, e não precisam
voltar, porque daqui para
frente, só evolução e trans-
formações rápidas com o
velho sendo substituído em
cada segundo o jeito é "Ter
tempo pra tudo", como no
Eclesiastes 3:1-8 (Tudo tem
a sua ocasião própria, e há
um tempo para todo propó-
sito debaixo do céu).

Encare os contratempos
e as mudanças!

Fernando de Miranda Jorge
Acadêmico

Correspondente da APC
Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Desde há muito, ouvimos
que devemos empregar, con-
fiar em Deus e Jesus, as nos-
sas aflições, sejam elas do
presente ou do porvir.

Desde há muito também,
percebemos que, na busca
junto a Deus e Jesus, alme-
jando o alívio de nossas do-
res, de nossas aflições, vaci-
lamos, andamos sem rumo,
perambulando por aí.

Dessa forma, perdemos
por vezes, a oportunidade de
nos conectarmos ao Criador,
que tudo pode. Quando afir-
mamos que Deus, tudo pode,
deveríamos levar junto a esta
afirmação, a certeza de que
é ali que encontraremos o
nosso porto seguro.

Meus irmãos, se nós que
já militamos na doutrina, va-
cilamos, imaginem os
irmãozinhos que ainda não
acessaram os ensinamentos
do Cristo. Não percamos a
oportunidade de estender-
mos a mão.

Para que possamos pro-
porcionar e gozar de dias e
momentos melhores, neces-
sário se faz – reflexão, ação
e consciência, diante das
barreiras que por vezes pa-
recem intransponíveis, às
vezes sob o fardo que se
apresenta em peso demasia-

Coluna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna Espírita
CONFIANÇA E FÉ

do. Em todas as circuns-
tancias, lembremos das pa-
lavras edificantes do nosso
Irmão Jesus; VINDE A
MIM TODOS QUE ESTÃO
CANSADOS, AFLITOS,
SOBRECARREGADOS,
que eu vos aliviarei.

 Confiança e Fé, quando
carregamos dentro de nós
essas duas fagulhas divinas,
aprendemos automaticamen-
te valorizar todas as bênçãos
que nos sãos concedidas, a
todo instante.

Para momentos difíceis,
Confiança e Fé – Na falta
da Saúde, Confiança e Fé
– Na falta de Esperança,
Confiança e Fé.

Resumindo meus irmãos,
nos momentos difíceis, na
falta da saúde, na falta de
esperança, DEUS E JE-
SUS.

Acreditemos e confiemos
no Pai e no Filho que zelam
por todos nós, que nos afa-
gam em seus colos, promo-
vendo as adequações neces-
sárias ao fardo de cada um.

Paz e Luz !

UEK – União Espirita de
Kardec , São Sebastião do

Paraíso -  01/07/2024.

João Batista Brandão
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No fim de semana as equi-
pes de handebol da Secretaria
Municipal de Esportes e Lazer
participaram e partidas em
competição pela Liga Guidoriz-
zi. Sábado, o sub 15 masculi-
no ganhou de 23 x 07 da equi-
pe Atlético Milagre. No sub 17
ganhou de 15 x 12 da equipe
Grupo Tumm Mococa. Os
paraisenses foram vencidos no
sub 17 por 20 x 13 pela equipe
Funvic Mococa.

No feminino a equipe sub
17 venceu por 16 x 6 a equipe
Grupo Tumm Mococa e per-
deu por 16 x 9 para o Funvic
Mococa.

Domingo (30) competindo
na Liga Jandaia de Handebol,
em Mococa, a equipe feminina
sub 14 ganhou de 11 x 9 da
equipe de Franca, e de 14 x 1
da de Jaboticabal.

No masculino sub 12, os
paraisenses perderam de 22 x
16 para a equipe de Franca e
no sub 14 masculino, ganha-
ram de 25 x 17 de Jaboticabal.

A equipe do Projeto Kano
de Judô, da Secretaria munici-
pal de Esporte de São Sebasti-
ão do Paraíso participou do-
mingo (30), com 35 atletas da
quarta etapa do Circuito Sul
Mineiro e entorno paulista em
Santo Antônio do Jardim (SP).

Conquistou 24 medalhas na
competição e uma no festival,
sendo 10 medalhas de ouro na
competição, oito de prata, seis
de bronze e uma de ouro no
festival.

Destaque para as atletas do
feminino que conquistaram
sete medalhas de ouro.

Esse resultado trouxe São
Sebastião do Paraíso para a
quinta colocação no quadro
geral de medalhas entre 15 en-
tidades presentes ao evento.

Os atletas Luiz Eduardo
Vieira Barbosa e Leandro Vieira
Barbosa derrotaram os atuais

campeões estadual de suas ca-
tegorias por ipom. Os dois atle-
tas, que são irmãos, vêm se
destacando em todas as com-
petições que participaram no
ano passado e esse ano, sem-
pre dando os ipom mais boni-
tos do evento.

No feminino a atleta Lara
Pereira conquistou duas meda-
lhas de ouro, uma em sua ca-
tegoria e outra na categoria
acima, sendo revelação na ca-
tegoria feminino. Lara de ape-
nas oito anos, venceu
adversarias de 12 anos, ven-
cendo suas lutas todas de
ipom.

A participação dos atletas a
cada evento mostra que o apoio
da Prefeitura e Secretária de
Esportes está sendo positivo,
pois atletas estão a cada even-
to se sobressaindo sobre atle-
tas de cidades que participam

FOTOS: Reprodução

FOTOS: Reprodução

Atletas do Projeto Kano de Judô conquistaram
24 medalhas em Sto. Antônio do Jardim

vez o outra.
“Acredito que o atleta não

nasce pronto, a experiência e
vivência vão moldando o atle-
ta. Temos exemplos claros em
nossa equipe, a atleta Júlia de
Ávila que teve uma enorme
evolução a cada etapa que par-
ticipou, trazendo medalha de
ouro dessa vez. Cabe ao atleta
querer evoluir e entender que
o sucesso e a performance não
alcançamos da noite pro dia,
que um campeão tem em sua
trajetória horas e horas de tra-
balho duro, trabalho de quali-
dade. Júlia serve de exemplo a
todos que ainda não estão con-
seguindo resultados no pódio.
Perder não é legal, então a to-
dos meus alunos que não con-
seguiram neste domingo, uma
hora o resultado chega, treino
e mais treino”, disse a sensei
Roselaine Barbosa

Parabéns a todos pela par-
ticipação a todos que enfrenta-
ram os seus medos. Perder
pode, desistir não te faz dife-
rente de ninguém, nem buscar
culpados, somos responsáveis
pelos nossos erros desde que
acordamos e pisamos no chão.
Isso vale para aqueles que
acordaram e não conferiram se
as coisas necessárias para o
evento estavam em suas mo-
chilas, observa a sensei.

“Obrigada a cada pai que
esteve lá para ajudar com as
crianças, pois se um atleta ma-
chuca ou está sem entender o
que está acontecendo no even-
to. Vocês que ficaram lá o do-
mingo todo dando o apoio a
mim e a eles que fizeram a di-
ferença em nossos resultados,
portanto, cada um que esteve
lá ontem merece uma meda-
lha”, conclui.

Handebol de Paraíso consegue bons resultados no final de semana

Por Ralph Diniz

São Sebastião do Paraíso
está em meio a uma batalha
contra o emaranhado de ca-
bos e fiações aéreas que po-
luem visualmente a cidade e
apresentam riscos de segu-
rança para a população. A pre-
feitura intensificou ações para
cumprir a lei que obriga as
empresas responsáveis pela
instalação e manutenção des-
sas redes a remover cabos e
fiações que estejam em ex-
cesso ou sem uso.

De acordo com o artigo 1º
da Lei Municipal nº 4775, de
18 de agosto de 2021, de au-
toria do vereador Pedro Sér-
gio Delfante, todas as empre-
sas que operam com fiação
aérea no município devem re-
tirar os cabos excedentes e
não utilizados. A solicitação
para remoção pode ser feita
por qualquer cidadão, entida-
de civil ou representante do
poder público, e as empresas
devem atender ao pedido em
até 48 horas após a geração
do protocolo de solicitação,
conforme estipula o artigo 2º.

O não cumprimento dessa
norma resulta em multa de R$
500,00 para cada período de
doze horas em que a infração
persistir. A multa será reajus-
tada anualmente pelo Índice
de Preços ao Consumidor

Prefeitura notifica empresas sobre
remoção de cabos em excesso

Lei municipal exige a retirada de fiações aéreas sem uso; empresas têm prazo de 48 horas para responder a solicitações

Amplo (IPCA), garantindo sua
atualidade frente à inflação.

Esta legislação veio em
resposta a numerosas recla-
mações de moradores locais,
como relatado em diversas
matérias no Jornal do Sudo-
este. Em abril deste ano, a
fiação arrebentada da empre-
sa Oi deixou moradores sem
serviço de telefonia fixa por
mais de dois meses na rua
Geraldo Marcolini, ilustrando
o descuido e a falta de ação
por parte das empresas e do
poder público em fiscalizar e
manter a infraestrutura aérea
em condições seguras.

Em maio, durante uma ses-
são da Câmara Municipal, o
vereador Juliano Reis enfati-

zou os perigos representados
pela negligência na manuten-
ção do cabeamento. Biju criti-
cou a Cemig e outros respon-
sáveis pela falta de fiscaliza-
ção e manutenção adequada,
destacando que o descaso po-
de resultar em acidentes fatais.
Ele apontou que cabos pendu-
rados em alturas baixas são um
risco iminente, especialmente
para motociclistas, e que a si-
tuação também contribui para
a poluição visual da cidade.

O vereador também men-
cionou que, apesar da legisla-
ção federal clara para cidades
maiores, São Sebastião do
Paraíso poderia se inspirar em
medidas semelhantes para
melhor gerenciar e manter sua

infraestrutura aérea. Ele ter-
minou sua participação na ses-
são solicitando ao Executivo
municipal que tome medidas
eficazes para resolver essa
situação.

Sobre as notificações envi-
adas, o prefeito Marcelo Mo-
rais expressou frustração com
a falta de compromisso das
empresas de telecomunicações
em aderir à legislação munici-
pal. “Se as empresas, após a
notificação, não fizerem a re-
moção, o município vai remo-
ver, mas aí a conversa será
outra”, afirmou, indicando que
o governo local está prepara-
do para tomar medidas diretas
para garantir a segurança e a
estética da cidade.

FOTOS: Arquivo
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Comprar um imóvel é um
passo significativo e um sonho
na vida de muitas pessoas,
que exige diversos cuidados
para garantir que a transação
seja segura e livre de proble-
mas futuros.

Aqui estão alguns cuidados
importantes que uma pessoa
deve ter antes de comprar um
imóvel, assim como a forma
que um advogado especializa-
do em direito imobiliário pode
ajudar:

CUIDADOS ANTES
DE COMPRAR
UM IMÓVEL

1. Verificação da documen-
tação do imóvel:

• Certidão de matrícula
e ônus reais: através deste
documento, que é emitido pelo
Cartório de Registro de Imó-
veis, é possível verificar se o
imóvel está livre de ônus, hi-
potecas, penhoras, alienação
fiduciária ou outras restrições.
Através da certidão de matrí-
cula é possível verificar tam-
bém quem são os verdadeiros
proprietários e se há averba-
ção de construção, bem como
a metragem do lote, confron-
tações e tamanho da constru-
ção existente no local.

• Certidão negativa de
débitos municipais: referi-
da certidão emitida pelo mu-
nicípio, confirma se não há dí-
vidas de IPTU e outros tribu-
tos municipais.

• Certidão negativa de
ITR e CCIR: quando se tra-
ta de imóvel rural, necessário
se faz a emissão da certidão
negativa a fim de verificar se
aquele imóvel está em dia com
o pagamento do Imposto
Territorial Rural. Já o CCIR é
um documento emitido pelo
INCRA que comprova a re-
gularidade cadastral do imó-
vel rural. O certificado con-
tém informações sobre o titu-
lar, a área, a localização, a
exploração e a classificação
fundiária do imóvel rural.

• Certidão de débitos
condominiais: quando o imó-
vel negociado está localizado
em um condomínio, seja ele
vertical ou horizontal, é neces-
sário a apresentação da certi-
dão negativa de débitos
condominiais a fim de saber
se aquele é imóvel está quite
com suas obrigações perante
o condomínio ou se existem
dívidas atrasadas.

2. Análise da Situação do
Vendedor:

• Certidões pessoais do
vendedor: Certidões de Fei-
tos Ajuizados tem a finalidade
de descobrir se o vendedor
possui contra ele alguma ação
judicial que possa levá-lo à
falência ou insolvência. Refe-
ridas certidões são emitidas
pelos sites dos Tribunais de
Justiça, de âmbito Estadual,
Federal e Trabalhista, da lo-
calidade do imóvel e também
do estado de residência do
vendedor. Caso o vendedor
tenha contra ele ações que
possam levá-lo à insolvência,
a orientação é que o compra-
dor não adquira o imóvel, uma
vez que a Justiça pode enten-
der que não houve boa-fé por
parte do comprador, decretar
fraude à execução por exem-
plo e anular o negócio.

Dicas de como uma
pessoa deve proceder

antes de adquirir um imóvel
• Certidão de Estado ci-

vil: confirmar o estado civil do
vendedor por meio de certidão
atualizada e, se restar compro-
vado que o mesmo é casado
ou vive em regime de união
estável, deverá o cônjuge apa-
recer para assinar o contrato
particular ou escritura pública,
como vendedor ou anuente,
devendo levar em considera-
ção o regime de casamento e
se é bem particular de cada
cônjuge ou bem comum do
casal.
3. Conformidade com a Le-
gislação:

• Uso e ocupação do
solo: analisar a legislação
municipal e verificar se o imó-
vel está de acordo com as re-
gras de zoneamento e se pode
ser utilizado para os fins de-
sejados pelo comprador.
4. Avaliação do Imóvel:

• Condição física: Reali-
zar uma vistoria detalhada
para identificar possíveis pro-
blemas estruturais ou de ma-
nutenção.

• Avaliação de mercado:
Comparar o preço do imóvel
com outros semelhantes na
mesma região para garantir
que está pagando um valor
justo.
COMO UM ADVOGADO

ESPECIALISTA
EM DIREITO

IMOBILIÁRIO
PODE AJUDAR

1. Análise Jurídica da Do-
cumentação:

• Um advogado especi-
alizado vai verificar toda a do-
cumentação do imóvel e do
vendedor, garantindo que não
haja pendências ou irregulari-
dades que possam comprome-
ter a transação.
2. Redação e análise de
contratos:

• O Advogado especializa-
do trabalha na elaboração ou
revisão do contrato de com-
pra e venda para assegurar
que todas as cláusulas sejam
justas e protejam os interes-
ses do comprador.
3. Negociação:

• O Advogado auxilia o
comprador nas negociações
com o vendedor, intermedian-
do questões jurídicas e finan-
ceiras, e buscando melhores
condições para o comprador.

Vale ressaltar que a com-
pra de um imóvel é algo sério
e que não pode acontecer de
qualquer maneira. Antes de
fechar o negócio, é necessá-
rio que vendedor e comprador
discutam incansavelmente os
direitos e obrigações de cada
parte, além da confecção de
um contrato eficaz, claro e
boa redação, a fim de evitar
discussões, desgastes e pre-
juízos financeiros no futuro.

 A contratação de um ad-
vogado especialista em direi-
to imobiliário para realização
do trabalho conhecido por due
diligence é fundamental para
garantir que todos os aspec-
tos legais da compra do imó-
vel sejam cumpridos, apontar
os riscos existentes, evitando
problemas futuros e prejuízos
financeiros ao comprador.

EDER MATHEUS DE BRITO,
advogado especialista em

Direito Imobiliário, inscrito
na OAB/MG sob o n.º 141.828

• Dos Leitores •

5 km geral feminino 5 km geral masculino

10 km feminino geral10 km geral masculino

Domingo (30/6) São Sebas-
tião do Paraíso foi palco da 35.ª
edição da Corrida de São João,
uma das provas mais tradici-
onais de toda região.

A corrida aconteceu nas
distâncias de cinco e dez quilô-
metros e corrida kids, um
evento que envolveu 250 atletas
de 28 cidades. O evento contou
com a parceria da UFLA-
Universidade Federal de Lavras
e seus alunos, e a largada das
provas foi nas imediações do
campus da Universidade.

O evento teve a organização
da Prefeitura Municipal de São
Sebastião do Paraíso, através
da Secretaria Municipal de
Esportes e Lazer, da ACORPA-
Associação dos Corredores
Paraisenses, UFLA- Universi-
dade Federal de Lavras e con-
tou com apoio da Guarda Mu-
nicipal e Secretaria Municipal
de Saúde.

Os primeiros colocados
geral 10 km foram:

MASCULINO
1° geral – Ivamar de

Oliveira- Piumhi
2º geral – Renato Peres-

São Sebastião do Paraíso
3º geral – Vagner José

Oliveira- Guaxupé
4º geral – Lucas Peixoto-

Piumhi
5º geral – Flader Aparecido

de Souza – São Sebastião do
Paraíso

FEMININO
1ª geral – Natalina das Gra-

ças Barbosa – São Sebastião do
Paraíso

2ª geral- Janaína Rodrigues
– São Sebastião do Paraíso

3ª geral- Gabriela do Couto
Rosa de Souza Zague- São
Sebastião do Paraíso

35a Corrida de São João
FOTOS: Divulgação

4ª geral – Vanessa Rodri-
gues – São Sebastião do
Paraíso

5ª geral – Marcia Aparecida
Segismundo Leme- Brodowski

5KM
MASCULINO
1° geral – Luis Fernando

Medeiros - Brodowiski
2º geral – Jonatan Claudio

Vieira Silva - Guaxupé
3º geral – Cássio Vitor

Santos- São Sebastião do
Paraíso

4º geral – Warley Costa
Rafael – Oliveira

5º geral – Dilson Barbosa
dos Santos Junior- Passos

FEMININO
1ª geral –Maria Antônia

Teixeira Oliveira – São Sebas-
tião do Paraíso

2ª geral- Ana Maria Meyer
Maciel - Passos

3ª geral- Juliana Borges-
São Sebastião do Paraíso

4ª geral – Karina de Souza
Gonçalves– Cássia

5ª geral – Dayana Pichiteli-
São Sebastião do Paraíso

A atleta de Jiu-Jitsu Tam-
yres Layne, de São Sebastião
do Paraíso, disputou  domin-
go (30/6) a final do Campeo-
nato Brasileiro de Jiu-Jitsu no
Ginásio do Ibirapuera, em
São Paulo.

Enfrentando uma luta du-
ríssima, Tamyres demonstrou
resiliência e persistência para
neutralizar os ataques e buscar
o jogo contra a adversária. Sua
determinação foi recompensa-
da com o título de campeã, tra-
zendo orgulho para sua cidade
e destacando sua trajetória no
esporte que está apenas come-
çando.

A atleta atravessou diversos
obstáculos para chegar a essa
grande competição. Foram seis
campeonatos anteriores em
menos de quatro meses, inclu-
indo o Campeonato Paulista,
São Paulo Summer e São Pau-
lo Cup, além dos desafios de
conseguir apoiadores e patro-
cinadores. Esses esforços re-
sultaram em sete títulos con-
quistados até agora.

"Muito mais que o título, é
sobre como o Jiu-Jitsu tem
ensinado sobre a vida. Me sen-
ti testada, desafiada e quis fa-
zer tudo dar certo para honrar
o meu compromisso com to-
das as pessoas que acredita-

Atleta de Jiu-Jitsu de Paraíso conquista
título no Campeonato Brasileiro

ram que isso seria possível. Os
15 dias pré-competição foram
talvez os mais difíceis da mi-
nha vida, mas algo em mim
acendia a luz de resiliência, de
persistir. No dia da competi-
ção, por vários momentos tive
a sensação de que não conse-
guiria lutar, mas isso é papo
para outro momento".

Ela complementa: "Não se-
ria possível sem a ajuda de

pessoas como o Sensei (Bu-
guinho) pelos treinos, minha
amiga Mayra, o vereador Juli-
ano Reis (Biju) que me orien-
tou sobre o auxílio dos atletas
paraisenses, Net Speed, Es-
sencial Fit, Florida Textil,
Raggi Nayme, Corpus Acade-
mia e a Coiffer. Em São Pau-
lo, tive o apoio de duas pesso-
as essenciais no dia da luta, a
atleta de Passos Rita Silva e

Wellington da Soft Art, que me
acompanharam e me deram
muita força neste campeona-
to tão importante.

Gostaria de citar todos que
me ajudaram a chegar lá, mas
não quero esquecer ninguém.
Então, aos meus amigos de trei-
no, amigos pessoais, apoiado-
res, deixo aqui meu muito obri-
gada e gratidão. Sem vocês isso
não seria possível", conclui

FOTOS: Divulgação
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Futebol de campo: equipes de Paraíso
conseguiram bons resultados contra Jacuí

Equipes de futebol de cam-
po da Secretaria Municipal de
Esporte e Lazer de São Sebas-
tião do Paraíso jogaram amis-

tosamente, sábado, 29, contra
equipes de Jacuí.

A sub 11 empatou sem
abertura de contagem no pla-

car e foi derrotada nos pênal-
tis por 2x0. No sub 13 os
paraisenses venceram por 3x0
e no sub 15 com goleada de

5x0. No sub 17, por 3x0. O
técnico Marcos Henrique
Bretas elogiou o desempenho
das equipes.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG AVISO DE RETIFICA-
ÇÃO DA ABERTURA Proc. nº 67/24, Pregão Eletr. nº 13/2024, para
“Contratação de empresa(s) para fornecimento de estrutura para realiza-
ção do evento denominado “EXPOITA 2024”, a ser realizada do dia 08 à
11 de agosto do corrente ano, incluindo fornecimento de estrutura, equipa-
mentos, materiais, mão de obra e outros” alterando-se a data prevista de
abertura para o dia 17/07/24, às 08h15m. O edital está à dos interessados na
sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto
nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e nos sites www.itamogi.mg.gov.br e
www.ammlicita.org.br. Maiores informações telefone (35) 3534-3800 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. Itamogi-MG, 02/07/24 - Ronaldo Pe-
reira Dias - Prefeito Municipal

O capotamento de um veí-
culo GM/Cadett na tarde de
sábado, 29, na rodovia São
Sebastião do Paraíso – Guardi-
nha, ocasionou a morte de uma
mulher de 46 anos. O acidente
foi registrado por volta das
14h30.

No veículo viajavam seis
pessoas, sendo uma criança de
sete anos e uma pré-adolescen-

Vítima de acidente próximo a
Guardinha é sepultada em Paraíso

te, 12 anos. Duas vítimas fo-
ram encaminhadas para a UPA
e as demais para a Santa Casa
de São Sebastião do Paraíso.

O condutor do veículo, 46
anos, foi ouvido por policiais
na UPA, e ao ser ouvido por
policiais disse que não recor-
dava detalhes, apenas que per-
deu o controle direcional, pró-
ximo a Guardinha, o que oca-

sionou o capotamento. O veí-
culo estava com documentação
irregular.

O condutor admitiu ter fei-
to uso de bebida alcoólica, mas
se negou a fazer teste de em-
briaguez com etilômetro.

Das vítimas encaminhadas
para a Santa Casa, uma mulher
estava em estado grave, e teria
sofrido perfuração no pulmão

e corte no abdome. Foi identi-
ficada como Ivone de Souza
Correia, não resistiu os feri-
mentos e foi a óbito.

O sepultamento ocorreu às
16h30 no Cemitério da Sauda-
de, em São Sebastião do Para-
íso.

O estado de saúde das de-
mais vítimas não foi divulga-
do.

FOTOS: Reprodução LIDER TV

Por Ralph Diniz

Duas pessoas ficaram feri-
das em um acidente ocorrido
na rodovia MG-050, próximo
ao trevo de acesso ao municí-
pio de Pratápolis, na manhã
desta segunda-feira, 1º de ju-
lho. Uma das vítimas ficou pre-
sa nas ferragens após a coli-
são entre um caminhão e um
ônibus escolar.

Por volta das 10h30, o con-
dutor de um caminhão trans-
portava produtos de hortifruti
sentido São Sebastião do Pa-
raíso a Passos quando, na al-

Acidente entre caminhão e ônibus
deixa dois feridos na MG-050

tura do KM 386, logo após o
trevo de acesso a Pratápolis,
perdeu o controle direcional do
veículo, invadiu a contramão
de direção e se chocou contra
o ônibus escolar que trafega-
va no sentido oposto. Apenas
o motorista estava no ônibus
atingido.

Condutores que passavam
pelo trecho no momento do
acidente acionaram o socorro.
O 2º Pelotão do Corpo de Bom-
beiros de Paraíso e uma equi-
pe de resgate do SAMU de Pas-
sos foram até o local indicado
pelas testemunhas. Ao chega-

rem, os militares encontraram
o condutor do ônibus fora do
veículo. O homem, de 40 anos,
estava lúcido e apresentava al-
gumas escoriações pelo corpo,
principalmente na região abdo-
minal, devido a ferimentos cau-
sados pelos estilhaços do para-
brisas.

Já o motorista do cami-
nhão, de 44 anos, estava preso
nas ferragens do veículo. Para
removê-lo, os bombeiros pre-
cisaram utilizar ferramentas
desencarceradoras próprias
para este tipo de ocorrência.
Apesar de um ferimento no pé

direito, a vítima não apresen-
tava suspeita de fratura. Ela
teve seus membros inferiores
imobilizados e foi conduzida
para o hospital de Passos pelo
SAMU, juntamente com o con-
dutor do ônibus.

 A Polícia Militar Rodovi-
ária também esteve no local
e fez o controle do trânsito
até que os veículos envolvi-
dos no acidente fossem reti-
rados da pista. Ainda não se
sabe qual a razão que levou
o motorista do caminhão a
perder o controle direcional
de seu veículo.

Motorista que transportava hortifruti para Passos perdeu o controle
do veículo e se chocou em um ônibus escolar. Vítimas foram socorridas

Por Ralph Diniz

Nesta semana, um morador
denunciou que um vândalo cor-
tou cerca de 50 metros da tela
do alambrado do Estádio Mu-
nicipal Beira Rio, em São Se-
bastião Paraíso. O popular fez
um vídeo mostrando os danos
causados e publicou em uma
rede social. Há a suspeita de que
o material seria furtado e ven-
dido para o ferro-velho. As au-
toridades procuram pelo autor.

Segundo informações do
próprio denunciante, cerca de
50 metros da cerca de aço fo-
ram cortados. A prefeitura ha-
via concluído a instalação do
novo alambrado dos dois cam-
pos do estádio há poucas se-
manas. O investimento foi de
cerca de R$ 120 mil de recur-
sos próprios.

No vídeo compartilhado, o
popular disse: “Graças a Deus,
tem muita gente boa que nos
ajuda, tem muita gente má.
Cortaram uns 50 metros de
tela, com certeza vão vir bus-
car depois. Um sujeito desses
não pode ser chamado de ser
humano. Fazer, ninguém quer,

mas destruir...”, lamentou o
homem na gravação que foi
compartilhada por dezenas de
moradores.

Em resposta à denúncia, o
prefeito de São Sebastião do
Paraíso, Marcelo Morais, es-
teve no estádio e, expressou
frustração com a destruição do
patrimônio. Com tinta spray,
Morais marcou toda a exten-
são do alambrado que foi dani-
ficado a fim de dificultar a uma
possível tentativa de venda do
aço da grade. Ele também en-
viou uma mensagem ao autor
do corte: “Nós vamos pegar o
cidadão sem vergonha que fica
destruindo a coisa pública, que
é feita com dinheiro público”,
declarou.

O prefeito ainda pediu para
que os populares que tenham
alguma informação sobre o
autor do ato de vandalismo,
faça a denúncia à Guarda Civil
Municipal ou à Polícia Militar.
“Você tem que comunicar as
autoridades porque isso aqui é
do povo”, concluiu Morais, que
ainda informou que já tomou
as medidas cabíveis para inves-
tigar e identificar o culpado.

VANDALISMO:
Popular denuncia
corte de tela do

estádio do Beira Rio
Há suspeitas de que aço de 50 metros de grade
recém-instalados seriam furtados e vendidos

em ferro-velho. Prefeitura procura autor

João Gustavo/Prefeitura

Grades do alambrado foram instaladas nos campos do estádio
há poucas semanas. Investimento foi de cerca de R$ 120 mil

NATÁLIA PORTINARI
Colunista do UOL

A auditoria externa contra-
tada pelo Sebrae Nacional (Ser-
viço Brasileiro de Apoio às
Micro e Pequenas Empresas),
uma das organizações do Sis-
tema S, deu um parecer apon-
tando falta de controle sobre as
contas da entidade em 2023.

O relatório da firma britâni-
ca Grant Thornton sobre as
demonstrações contábeis do
ano passado apontou que não
é “possível obter evidência de
auditoria apropriada e suficien-
te para fundamentar” sua opi-
nião sobre as contas do Sebrae.

Desde abril de 2023, o di-
retor-presidente do Sebrae é
Décio Lima, ex-deputado fede-
ral pelo PT de Santa Catarina.
Seu antecessor, Carlos Melles,
filiado ao PL de Jair Bolsonaro,
renunciou após pressão do go-
verno Lula para ocupar mais
espaço.

As empresas de auditoria
dão quatro tipos de parecer
sobre demonstrações contábe-
is: opinião sem ressalvas, opi-
nião com ressalvas, abstenção
de opinião (quando não há

Auditoria externa do Sebrae aponta
falta de controle sobre recursos

comprovação o suficiente so-
bre a demonstração contábil) e
opinião adversa.

Como mostrou o UOL,
uma investigação da CGU
(Controladoria-Geral da União)
encontrou indícios de fraudes,
superfaturamento e desvios em
convênios do Sebrae Nacional
firmados entre 2019 e 2020, e
recomendou uma apuração in-
terna para descobrir se há o
mesmo problema com outros
contratos.

A Grant Thornton justificou
sua “abstenção de opinião” so-
bre as contas de 2023 citando
a apuração da CGU. Segundo
os auditores, houve também
uma apuração interna sobre os
três convênios investigados
pela CGU, que levou a sanções
aos responsáveis e a medidas
para recuperar os recursos per-
didos pelo Sebrae.

No entanto, até o momento
da publicação do relatório de
auditoria, 28 de junho deste
ano, o Sebrae não havia aberto
nenhum procedimento para
apurar se houve problemas se-
melhantes em outros convêni-
os, segundo a Grant Thornton.

Além disso, não foram exe-

cutadas, pela administração,
“auditorias forenses ou inves-
tigações adicionais sobre os
casos detectados que, em nos-
so julgamento, deveriam ter
sido realizadas para suportar as
devidas conclusões sobre os
assuntos”.

De forma geral, os audito-
res avaliam que não há meca-
nismos de controle suficientes
sobre a fiscalização do dinhei-
ro dos convênios para onde
vão os recursos do Sebrae, o
que torna impossível dar uma
opinião sobre as contas de
2023.

SISTEMA S
O Sistema S é um conjunto

de instituições corporativas
para treinamento profissional,
pesquisa e assistência técnica
e social, financiadas por uma
contribuição fiscal obrigatória
das empresas de cada setor.

O Sebrae é mantido com
uma contribuição sobre a fo-
lha de pagamento de médias e
grandes empresas. Em 2023,
a entidade teve um orçamento
de R$ 6,2 bilhões.

No comando da instituição,
ao lado de Décio Lima, estão a

ex-deputada federal Margarete
Coelho (PP-PI), que é diretora
de administração e finanças, e
o diretor-técnico Bruno Quick,
ligado ao antigo presidente
bolsonarista, Carlos Melles.

O QUE DIZ O SEBRAE
Procurado pelo UOL, o

Sebrae disse que a análise foi
impactada pela auditoria da
CGU “que apontou indícios
de irregularidade somente
em 3 convênios de 2019, to-
dos celebrados na gestão
anterior”.

“Sobre o relatório da audi-
toria externa, os fatos isolados
não impactam os valores divul-
gados em suas demonstrações
contábeis no exercício de
2023. Por essa razão, o Con-
selho Deliberativo Nacional,
seguindo recomendação do
Conselho Fiscal, aprovou a
prestação de contas daquele
ano”, disse a entidade.

“As normas da instituição
vêm sendo revisadas, aperfei-
çoando seus controles internos
e ampliando seu processo de
auditoria interna sobre convê-
nios no âmbito do Sistema
Sebrae”.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 2001

IMÓVEIS

• VENDE-SE NO CENTRO,
LOCALIZADA NA RUA DE-
PUTADO CAMPOS DO
AMARAL, 668: Tratar com
o proprietário (Marta) pelo
fone 99131-3698 ou 3531-
4954.

• VENDE-SE CASA RUA
DOS ITALIANOS: quarto,
sala, cozinha 2 garagem, 2
banheiro e área de serviço
com lavanderia. Casa po-
dendo virar sobrado já com
alicerce pronto. Tratar com
Abadia pelo fone 35 99181-
6022 à tarde.

• VENDE - SE CHACARA
COM ÁREA DE 3 .300 MTS:
com uma casa de 110m²,
piscina de 70 m², pomar
com frutas, poço artesi-
ano, ponto de comércio,
localizado próximo da
estrada do Morro Verme-
lho, à 7 km de Paraíso.
Contato 35 99921-4967
com Vinícios.

• VENDE-SE CASA NO
CENTRO: av. Dr. Delfim
Moreira, 23 e 33. Com sala
grande, copa, 2 quartos
(grande e um menor), ba-
nheiro, cozinha, jardim de
inverno, nos fundos uma
suíte separada com área
grande, área de serviço e
garagem. Tratar com Aba-
dia pelo fone 35 99181-
6022 à tarde.

• APARTAMENTO À
VENDA: Apartamento co-
bertura à venda por R$
550.000,00, Bairro Lagoi-
nha em São Sebastião do
Paraíso - MG, 1 SUÍTE, 2
QUARTOS, 4 BANHEIROS
E  1 VAGA DE ESTACIONA-
MENTO. Para mais informa-
ções, entre em contato (11)
99196-0707 COM TRATAR
COM ANDRE

• VENDE-SE CASA NOVA
EM LOCALIZAÇÃO PRIVI-
LEGIADA: Rua João do
Nino 265, bairro Califórnia
Garden, com 160m2 de
area construida, garagem
para 2 carros, sala, copa/
cozinha ampla, 3 quartos, 2
banheiros, lavanderia, quin-
tal. Tratar direto com propri-
etário 35 99937-8502.

• CASARÃO À VENDA EM
JACUÍ: Bem localizado ex-
pousada Embaúba, ainda
montada com todo mobiliá-
rio, só reabrir. Com 06 suí-
tes completas (três com ba-
nheira de hidromassagem e
uma com deck de madeira),
04 salas, 02 cozinhas uma
com fogão caipira forno e
churrasqueira internas, sala

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.200.000 Área comercial, localizada em avenida com grande movimento,

2020m2
R$ 55 mil Terr Jd Hortensias, 200m2, esquina, topografia boa, rua

asfaltada
R$ 90 mil Terreno São Judas, 250m2
R$ 130 mil Terreno Jd  de Versalhes, 250m2
R$ 115 mil Terreno California Garden, 250m2, alicerce de muros prontos
R$ 150 mil Terreno 250m2 em Av comercial, todo murado

PREÇOS R U R A I S
R$ 85 mil Chácara Cond Cachoeira, vazia, 2250m2, com escritura.
R$ 220 mil Chácara Cond Campo Alegre, 2250m2,
R$ 270 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

banheiro, árvores frutíferas, área de 2.250,00m2
R$ 280 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,5 alqueires, casa simples,

03 açudes, rio nos fundos, formado em pasto, topografia
plana

R$ 300 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,8 alqueires, formado em
café

R$ 480 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 03 qtos (suíte), sala,
cozinha, banheiro social, varandas, árvores frutíferas, área
de 2.600,00m2

R$ 550 mil Sítio 5+l/4 alqueires, casa simples, energia, água de mina,
pasto

R$ 600 mil Sítio 7 alqueires, plano, bom de água, energia elétrica passa
na propriedade, formado em brachiarão,  pode plantar café

1,3 Milhões Sítio 10 Alqueires, estrada p/Jacuí, água, energ.elétrica, casa
boa, casa de caseiro,  barracão, tuia.

1,4 Milhões Sítio 5,8 Alqueires, estrada p/São Tomás de Aquino, terra de
cultura vermelha, água de mina, energ.elétrica, casa sede boa,
área de churrasco, casa de caseiro,  pomar, terreirão,  barracão,
tuia, feito CAR.

APARTAMENTOS
PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 95 mil Casa Bairro Veneza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
R$ 100 mil Casa Vila Mariana, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
R$ 135 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, 02 salas, cozinha, banheiro,

garagem e lavanderia cobertas.
R$ 140 mil Casa Lot São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro social,

lavanderia COB, terreno 180m2, espaço p/garagem
R$ 160 mil Bairro Diamantina, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem COB,
R$ 200 mil Casas Bairro São Judas, 03 residências independentes.
R$ 200 mil Casa Vila Operária, 02 quartos, sala e copa conjugados,

cozinha, banheiro, lavand coberta, garagem 02 autos cob.
R$ 210 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

interno e exter,  garagem e lavanderia cobertos.
R$ 235 mil Casa São José II, 02 qtos, sala, cozinha, banh.social, garagem

02 autos cobertos, lavanderia, área coberta nos fundos com
cômodo e banheiro.

R$ 250 mil Casa Bairro Santa Tereza, 04 qtos (01 suíte), sala, cozinha,
banh.social, garagem e lavanderia coberta, edícula, terreno
250m2

R$ 270 mil CasaSão Judas, 03 qtos (suíte), sala, cozinha, banh.social,
garagem e lavanderia cob

R$ 320 mil Casa Nova Bairro Santa Tereza, 03 qtos (suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garagem e  lavanderia cob,

R$ 380 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala, cozinha, banheiro
social, lavanderia, garagem 03 autos

SERVIÇOS EM
MADEIRA EM GERAL

Carlos Delfante
Serviços de carpintaria. Fazemos telhados,
formas para concretos, forros, assoalhos,

curral, portas e quiosques.
TRATAR:TRATAR:TRATAR:TRATAR:TRATAR:  99937-8502 99937-8502 99937-8502 99937-8502 99937-8502

DIVERSOS

• BICICLETA: vende-se,
Sandow ar 20, 18 marchas,
preta, nova pouco uso. R$
500,00. Tratar pelo fone
3558-6297

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar

(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COM-
PRA E VENDO: usadas
laser e jato de tinta. Tratar
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e
1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.
E.S.M., E.S.D., C.S.P. e I.T.P.P.

• CUIDADOR E ACOMPA-
NHANTE DE DOENTES NA
SANTA CASA OU RESI-
DÊNCIA, de dia ou à noite.
Contato com WILSON:
9.9804-4765

• ACOMPANHANTE HOS-
PITALAR E CUIDADORA:
com experiência e referên-
cias, nos finais de semana,
Regina Miranda, tratar pelo
fone 99971-7096 zap

OPORTUNIDADES

• ACOMPANHANTE HOSPI-
TALAR E CUIDADORA: com
experiência e referências,
nos finais de semana,
Regislaine, tratar pelo fone
99931-7383 zap

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e
experiência. Com mais de
10 anos neste importante
trabalho Social e Humanitá-
rio. Cidinha fone 99917-
4260 durante a noite ou dia.

grande refeitório, lareira,
TV por assinatura, Internet
e Wi Fi, aquecedor solar,
tudo isso na Casa - 1. Na
Casa - 2 mais 04 suítes sim-
ples (uma com sala e cozi-
nha), uma salão próprio
para restaurante ou bar ou
loja, com banheiro; pátio de
estacionamento para 10
veículos, mais quintal (para
expansão de mais suítes).
Compre com a Rejane Imó-
veis em São Sebastião do
Paraíso (35) 3531-7988;
Fernando Miranda Jorge
em Jacuí (35) 3593-1833 -
99971-1833.

• APARTAMENTO EM RI-
BEIRÃO: Vende-se ap. em
Ribeirão Preto. Jardim
Paulista. Excelente imóvel e
localização. Área útil: 46 m²,
sala: 23 m². 1 dormitório,
com armário embutido e ar-
condicionado. Recém-pinta-
do. 1 vaga coberta na ga-
ragem. Condomínio: 190
reais. Valor: 180 mil. Tratar
com Regina, 16 99975-
1363 ou Cláudia, 16 99794-
1380.

• QUITINETE EM RIBEI-
RÃO: Vende-se quitinete em
Ribeirão Preto. Vila Seixas.
Excelente imóvel e localiza-
ção. Cozinha e área de ser-
viço separadas da sala. Re-
cém- pintado. 1 vaga na ga-
ragem. Condomínio: 110 re-
ais. Valor: 140 mil. Tratar
Regina, 16 99975-1363 ou
Cláudia, 16 99794-1380. 

• VENDO - CAMPO ALE-
GRE R$ 400 mil, Chácara
com 2200m², Casa 2 quar-
tos - sala - cozinha  - ba-
nheiro - varanda. Rua
Pequis (regularizada e re-
gistrada). Aceito carro ou
casa menor valor. Tratar
(35) 99270-1575

• ALUGA-SE SALA CO-
MERCIAL: rua Tiradentes
esquina com a Geraldo
Marcolini. 99842-4251.
LUCIMAR

O QUE SOMOS
Eliana Mumic Ferreira

Nós somos tudo o que é, tudo o que foi ou será.
Nós somos o pensamento e um projeto infinito

cuja unidade e essência, concebeu os
universos e os finitos da existência.

Exilados das estrelas somos os filhos do ar que
os orgasmos do universo espalham, como

sementes, nas águas do grande mar.
Nas sementes que germinam e que

a vida reproduz, somos os filhos
das águas que se iniciam na luz.

Com os sentidos despertos, provando
o bem e o mal, somos os filhos
da terra que se iniciam na dor.

Mas como filhos do fogo, somos a
Rosa na Cruz que renasce em

unidade de Luz, de Vida e de Amor.
ELIANA MUMIC FERREIRA, MEMBRO EFETIVO DA

ACADEMIA PARAISENSE DE CULTURA (APC).

CONTADOR
já mendiguei minutos
mandinguei minutas
melindrei amores
malogrei marejos
perdi as contas
de tantas dores
lutos e lutas
saberes, sabores
desertos desejos.

Poemas Classificados
BRUNO FÉLIX
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• CONVERSA FORA •

Estaria a minha atividade
como cronista com os dias
contados?

É o que parece. Basta um
clique de mouse para que, por
meio do comando adequado
e no curto respirar de pou-
cos segundos, as tecnologias
de inteligência artificial nos
vomitem, em uma furiosa
náusea digital, um texto de
razoável estrutura acerca do
tema de nossa preferência,
dotado da mais exata corre-
ção ortográfica e sintática e
alimentado pelo que há de
melhor na história da litera-
tura mundial em termos de
crônicas.

Eu, por outro lado, levo
um tempo indefinido para ela-
borar um texto como este que
você agora lê. Horas, dias,
semanas? Não sei dizer, e
penso que nem mesmo seria
possível fazê-lo, já que os
momentos que ganhamos
perdendo tempo com outras
coisas parecem não se afinar
com a suma disciplina dos
números. O fato é que mi-

POR Murilo Caliari e André Rodrigues Pádua

nhas engrenagens, feitas à
base de vísceras, sequer me
permitem começar as coisas
pelo começo. Quando algum
tema se apresenta, preciso
capturá-lo ainda vivo, em
efervescente movimento, e
domá-lo; se penso que final-
mente o assunto está sob
meu controle, outras aborda-
gens surgem, sedutoras, e me
obrigam a abandonar boa par-
te do que já estava pronto.
Desse passo até o texto ficar
pronto – se é que um dia re-
almente fica – há ainda muita
briga com as vírgulas, com
a ordem dos termos nas fra-
ses, com as palavras que fo-
gem e com as palavras que
insistem em ficar à minha
revelia. E tudo isso para, no
fim das contas, eu terminar
pensando que o resultado
poderia ter sido melhor.

Pensando bem, é mesmo
um alívio. Pelo visto, falta à
inteligência artificial muito o
que aprender para conseguir
tropeçar com toda essa pre-
cisão.

Pedagogia algorítmica
por André Pádua

Meus dias são quase os
mesmos. Acordo, trabalho,
namoro e busco distrações.
No caminho de volta pra casa
costumo parar no bar do Valle
e ficar de conversa fora com
Dr. Olinto. Hoje expus meu
desejo de inserir o conteúdo
de nossas elucubrações nesta
coluna semanal. Ele assentiu.

Dado minha canseira roti-
neira, decido narrar de maneira
resumida, sem grandes rodei-
os nem floreios. Era 17H:18 e
ao dobrar a esquina do bar
logo o avistei. Sem cerimônia,
puxei uma cadeira para sen-
tar-me ao seu lado. Como de
costume ou tradição ele esta-
va diante a TV. Explicou-me,
num tom espirituoso, que ha-
via lesionado o joelho e por isso
estava impossibilitado de dis-
putar os jogos de eliminatória
Eurocopa.

Nós dois olhávamos a par-
tida, o cronômetro cravara 90
minutos. No último momen-
to, a Itália descontou o gol da
Croácia e o placar foi alterado
para 1x1. O locutor foi à lou-
cura.

Enquanto escrevo, busco
me apoiar na lembrança e
reviver o teor da prosa. Me
vejo numa pracinha e ouço o
som dos cascos da polícia
montada atravessar a avenida.
Penso na sorte que o acaso
me trouxe ao firmar essa ami-
zade.

Hoje ele retomou ensina-
mentos do Kong Qiu (Confú-
cio), falou do caminho do
meio de Lao Tsé, citou Vol-
taire ao tentar definir a
metafísica “é como um cego

de óculos escuros, num quar-
to escuro procurando um gato
preto que não está lá”. Mas o
ensinamento mais terno veio
quando eu estava indo embo-
ra.

A neta do Dr. Olinto tem
oito anos e gosta de brincar
de teatro de bonecos. Ele cos-
tuma visitá-la semanalmente e
lhe presenteia com bibelôs e
fantoches. Uma personagem
importante nas peças era o
Elefante. Um dos chifres do
elefante se soltou e caiu. Ao
observar o acidente, meu ami-
go médico escondeu o Elefan-
te numa gaveta e disse à neti-
nha que o havia levado ao hos-
pital. No segundo dia, segu-
rou a mentira até encontrar
uma boa cola para o reparo.
No terceiro dia retornou com
o personagem em ótimo esta-
do. A criança o questionou:
“Vovô, ele estava mesmo no
hospital?”. Intimidado pela
pergunta, sabendo que a neta
sabia da mentira, decidiu re-
levar a tramoia. Magoada, a
netinha respondeu: “precisava
mentir pra mim? Poderia ter
me contado, eu entenderia”.

O pediatra aposentado
confessou que a partir desse
episódio teve uma lição ética,
algo como “não se deve en-
ganar uma criança”.

Pediu-me para inserir tal
história na crônica. Comentou
que também redigirá sua ver-
são das conversas. Com gar-
ranchos horrendos anoto a
ocasião na esperança de ter
tempo para passar a limpo e
entregar-lhe amanhã depois de
fechar o ponto.

Conversas com Dr. Olinto
- PRIMEIRA PARTE -

por Murilo CaliariTransmissão e posse da nova Diretoria do
Lions Clube de São Sebastião do Paraíso

No final de semana, as equi-
pes do Projeto Cestinha desen-
volvido pela Secretaria  Muni-
cipal de Esportes e Lazer de
São Sebastião do Paraíso mar-
caram presença na segunda
rodada da Copa SEMEQ de
Basquete, realizada em Mococa
(SP).

Foi um momento de gran-
de alegria e superação, coroa-
do com as primeiras vitórias
das equipes fora de casa. A
dedicação e o aprendizado con-
tínuo dos atletas foram eviden-
tes nas partidas disputadas.

VITÓRIAS IMPORTANTES
A equipe de São Sebastião

do Paraíso conseguiu uma vi-
tória expressiva contra Arce-
burgo, com um placar de 10 a
4. O destaque da partida foi a
atleta Valentina Gonçalves, nú-
mero 9, que brilhou como a
cestinha do jogo.

Em outra partida emocio-
nante, São Sebastião do Paraí-
so venceu Guaranésia por 18 a
13. O cestinha do jogo foi
Charles Silva de Almeida, nú-
mero 6, que demonstrou gran-

Projeto Cestinha Brilha e conquista
importantes vitórias na Segunda

Rodada da Copa SEMEQ de Basquete

de habilidade e determinação
em quadra.

PARTICIPAÇÃO DAS
CATEGORIAS DE BASE

Além dos resultados histó-
ricos, as equipes do Cestinha
Sub-11 Masculino e Sub-13
Masculino também participa-
ram, mostrando que o futuro
do basquete da nossa cidade
está em boas mãos. Os jovens
atletas demonstraram talento e
entusiasmo, prometendo gran-

des conquistas nas próximas
competições.

O técnico Anderson Diogo
de Souza Lino parabenizou to-
dos os atletas pela superação e
garra demonstradas durante os
jogos. Também expressou sua
gratidão à Secretaria Municipal
de Esportes e Qualidade de Vida
da cidade de Mococa, que
sempre recebeu a equipe com
muita atenção e cordialidade.

Em agosto, mais uma roda-
da da Copa SEMEQ de Basque-

te 2024 promete novas emo-
ções. As e os cestinhas estão
prontos para brilhar novamente
em quadras da nossa região, le-
vando o nome do Projeto Ces-
tinha cada vez mais alto.

A jornada continua, e os atle-
tas do Projeto Cestinha seguem
determinados a conquistar no-
vas vitórias, inspirando jovens
talentos e fortalecendo o esporte
na comunidade. O basquete
paraisense voltando a marcar
nome no cenário regional.

Divulgação

FOTOS: Divulgação

Um Velinho
• Dos Leitores •

Um velhinho, no final de
sua vida, tirou seus dias para
admirar o pássaro que todos os
dias estava no mesmo lugar
admirando os céus.

Todo dia o velhinho ia para
o mesmo lugar olhar o mesmo
pássaro que admirava o céu…

O filho desse velhinho per-
guntou ao pai, porquê ele tanto
admirava um pássaro olhando
o céu, e não admirava o céu de
uma vez!

O velhinho disse ao filho:
Filho, a vida inteira pude me

sentar nesse lugar e olhar este
céu, apreciar as belezas que
foram desenhadas nos tons
azuis, mas eu nunca fiz.

O motivo para que eu olhe
todos os dias para esse pás-
saro, é poder ensinar a você
quais sentimentos aprendi,
deixando de olhar e olhando
uma criatura que aproveita
dessa simplicidade….

O filho sem graça, sentou-
se com o pai, desviou seu olhar
ao céu, o pássaro ia voando e
o pai pregou os olhos no filho
e sorriu!

E deixou escrito o seguinte
bilhete:

Tive que admirar um pás-
saro olhando o céu, para en-
tender o quanto é simples
admirar e aproveitar mo-
mentos que passam em nos-
sas vidas, o pássaro mais es-
perto que eu, me ensinou que
o momento de ser simples é
sagrado… por favor meu fi-
lho, admire e aproveite cada
segundo que puder das coi-
sas simples que a vida ofe-
rece a você, não seja tam-
bém o admirador de quem
admira, admire as criações e
dê valor aos momentos e
oportunidades que lhe che-
gam em vida….

O filho derramando lágri-
mas no papel em que estava
escrito esse bilhete, aprendeu
uma grande lição!

E passou então aproveitar,
admirar e viver todos os mo-
mentos simples que lhe surgi-
am, sendo esses os melhores
de sua vida!

Lucas Borges

Em  solene reunião festiva na noite
do dia 27 de junho, com a presença
do Governador CL Ronald Tristão e
sua esposa CaL Luciana Tristão, ami-
gos e familiares, o Presidente CL Carlos
Melo, deu posse ao novo Presidente
para o Ano Leonístico 2024/2025, CL
Rafael Dizaró Saullo.

A CaL Ione Cabral no desempe-
nho leonístico protocolar, conduziu os
trabalhos como Mestre de Cerimô-
nia e CL Carlos Melo fez uma rápi-
da explanação de todos os trabalhos
realizados durante sua gestão.

Efetuada a transmissão, o novo

Presidente CL Rafael Saullo, toman-
do da palavra, agradeceu a presen-
ça de todos e apresentou suas pro-
postas de trabalho, solicitando a co-
laboração de todos para engrande-
cer ainda mais o Lions Clube de nos-
sa cidade.

Em seguida, deu posse a sua Di-
retoria e convidou os presentes para
deliciarem de um maravilhoso jantar,
encerrando a solenidade.

Lema: "Quem não vive pra servir
não serve para viver"

Presidente Rafael Dizaró Saullo

AL 2024/2025

O cantor e compositor Lô
Vieira, de São Sebastião do
Paraíso, foi selecionado para a
12ª edição do Festival Canto
Aberto - Festival Nacional de
Música Popular Brasileira de
Três Pontas. Representando o
Sudoeste de Minas Gerais, Lô
concorrerá na categoria Naci-
onal do evento, que será reali-
zado entre os dias 4 e 6 de ju-
lho de 2024. Com mais de 15
anos de carreira, Lô Vieira acu-
mula mais de 70 classificações
e 14 prêmios em grandes fes-
tivais por todo o país.

O festival promete reunir os
grandes talentos da Música
Popular Brasileira no Sul de
Minas. Das centenas de inscri-
ções, 20 composições foram
selecionadas, incluindo a mú-
sica “Canção” de Lô Vieira, que
explora a paixão de um com-
positor por sua arte.

“A música ‘Canção’ é uma
composição complexa, tanto
musicalmente, com uma har-
monia que faz referência ao
Clube da Esquina e ao teatro,
quanto em sua estrutura lírica.
A canção começa com a figura
de linguagem da metalingua-
gem, propondo o título ‘Can-
ção’. Nesta composição, a
musa é a própria canção, o que

Músico de Paraíso é classificado no Festival
Nacional Canto Aberto, em Três Pontas

causa uma grande surpresa
emocional, pois todos espe-
ram que a musa seja um gran-
de amor. No entanto, neste
caso, o amor é pela própria
canção”, explica o cantor e
compositor.

Lô também destacou a im-
portância do evento para o ce-
nário musical brasileiro e ex-
pressou sua alegria em repre-
sentar São Sebastião do Paraí-
so no grande festival.

“O Festival Canto Aberto é
um dos maiores eventos da
cena autoral do país. Como
todo grande festival, ele rece-

be uma notável cobertura
midiática nacional e promove
um valioso intercâmbio artísti-
co e cultural. É uma oportuni-
dade única para levar o nome
das minhas queridas cidades,
Capetinga, onde nasci, e São
Sebastião do Paraíso, onde fui
criado”.

O evento faz parte das co-
memorações pelos 167 anos de
emancipação política e admi-
nistrativa de Três Pontas e será
promovido na Tenda Cultural
AMTP/SICOOB. Serão cinco
dias de muita música, cultura
e grandes shows.

PROGRAMAÇÃO
DO FESTIVAL

2 de julho: A fase estudantil
começa com concursos de de-
senho livre, fotografia, produ-
ção textual e a semifinal das
bandas, todas inspiradas no
tema “MINAS É POP”. Jura-
dos especializados escolherão
os melhores trabalhos em cada
categoria, e as bandas escola-
res se apresentarão no palco do
festival, homenageando a rica
cultura musical de Minas Ge-
rais.

3 de julho: Grande show
com o cantor Sidney Magal.

4 de julho: Apresentações da
etapa local do festival, onde
serão definidas as cinco semi-
finalistas que se apresentarão
novamente no dia 6. Também
serão anunciadas as vencedo-
ras da etapa estudantil de ban-
das.

5 de julho: Etapa nacional
com 20 apresentações de mú-
sicos de várias cidades do país,
definindo as 10 semifinalistas
que se apresentarão no dia 6.
O dia termina com um show
do trespontano Silvio Brito.

6 de julho: Grande final das
etapas local e nacional, segui-
da de um show espetacular
com Dino Fonseca

Lô Vieira defende a composição “Canção” na
próxima sexta-feira na Etapa Nacional do festival

Reprodução
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Em reunião ordinária
realizada na Câmara Mu-
nicipal de São Tomás de
Aquino,  segunda-feira (1/
7), o presidente Valdinei
Vieira dos Santos, a exem-
plo de anos anteriores, for-

Câmara de São Tomás de Aquino devolve
sobras orçamentárias para a Prefeitura

FOTOS: Divulgação

malizou devolução de so-
bras orçamentárias deste
ano para a Prefeitura, sen-
do o valor devolvido foi de
R$ 250 mil.

O presidente da Câma-
ra ressalta que a devolução

da sobra do duodécimo é
feita por meio de acordo fir-
mado entre os vereadores
e prefeito.

Na ocasião, o recurso
oriundo da devolução
será empregado para a

realização de exames de
saúde.

Em anos anteriores o
montante devolvido pela
Câmara Municipal também
foi empregado na saúde,
seja na aquisição de medi-

camentos e até mesmo na
realização de cirurgias.

O presidente Valdinei
Vieira dos Santos destaca
que a devolução de sobras
de duodécimos somente foi
possível ser realizada ten-

do em vista o empenho e
esmero de todos os verea-
dores, que não somaram
esforços para que as sobras
fossem devolvidas em prol
da população mais neces-
sitada.

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso, por meio da
Secretaria Municipal de Saúde,
inaugura nesta quinta-feira, 4
de julho, o Posto Avançado de
Coleta Externa “Maria Inês de
Oliveira” do Hemominas, jun-
tamente com a Unidade de Su-
porte Avançado do SAMU. A
cerimônia ocorrerá à rua Pi-
menta de Pádua, 2312, no bair-
ro Lagoinha.

O Posto Avançado de Cole-
ta Externa (PACE) representa
um marco histórico para os
habitantes de São Sebastião do
Paraíso, após anos de espera
por um local de doação de san-
gue mais acessível, uma vez
que atualmente é necessário
deslocar-se até Passos para
efetuar a doação.

O prefeito Marcelo Morais
enfatiza a importância desse

Prefeitura inaugura Posto de Coleta do Hemominas
e recebe Unidade de Suporte Avançado do SAMU

evento, ressaltando as diver-
sas dificuldades enfrentadas
pela Administração para con-
cretizar a instalação do PACE
na cidade. Ele destaca que
esse marco não beneficia ape-
nas o município, mas também
toda a região, seguindo o
exemplo de outras melhorias
recentes na infraestrutura de
saúde local.

“Agradecemos o empenho
da equipe envolvida no proje-
to, superando as barreiras para
instalar o posto de coleta, cum-
prindo assim a promessa de
sua gestão em atender às ne-
cessidades da população”,
acrescenta. O prefeito menci-
ona ainda a conquista da Uni-
dade de Suporte Avançado do
SAMU para a cidade, enfati-
zando a importância de melho-
rar o tempo de resposta em

emergências médicas. “A en-
trega oficial desses serviços à
comunidade é um passo sig-
nificativo para promover o
acesso a serviços de saúde de
qualidade em São Sebastião do
Paraíso”, finaliza.

Para o vice-prefeito, médi-
co Daniel Tales de Oliveira, a
inauguração do posto de cole-
ta de sangue representa um dos
grandes orgulhos da gestão
2021/2024. Após quatro anos
de intensa dedicação a São Se-
bastião do Paraíso, Daniel, que
é servidor público há 17 anos,
ressalta a importância de po-
der oferecer melhor qualidade
no atendimento à população.
Ele expressa sua gratidão ao ter
o nome de sua mãe associado
a essa conquista.

A chegada do posto de co-
leta de sangue, oficialmente

pelo Hemominas, em Paraíso,
marca um momento emocio-
nante para Daniel Tales de Oli-
veira. Ele compartilha que, ape-
sar de ter tido pouco contato
com sua mãe, que faleceu
quando ele tinha oito anos, a
inauguração é uma lembrança
carinhosa e significativa do le-
gado deixado por ela, influen-
ciando sua própria trajetória
profissional ao lado de sua
irmã, ambos médicos dedica-
dos à comunidade local.

"É motivo de muito orgu-
lho para mim, tanto como fi-
lho quanto como gestor, cele-
brar este valioso presente para
nossa cidade", destaca. Ele res-
salta ainda a importância desse
marco para o progresso e de-
senvolvimento de São Sebasti-
ão do Paraíso.

(Secom Pref. SSP)

João Gustavo

Em uma iniciativa liderada
pelo vereador Lisandro Monte-
iro, representantes do Legisla-
tivo municipal receberam na
tarde de segunda-feira (1/7)
três moradores dos bairros Jar-
dim Itamarati I e Jardim das
Hortênsias, para discutirem
questões relacionadas à ilumi-
nação nos mencionados bairros.

Vereadores e moradores se
reuniram com Alexandre Cas-
tro, gerente de Relacionamen-
to Institucional da CEMIG,
para abordar demandas relaci-
onadas a extensão de rede, fal-
ta de energia e iluminação dos
bairros.

A Prefeitura de São Sebas-

Vereadores se mobilizam para resolver problemas
de iluminação no Jd. das Hortênsias e Itamarati I

Ascom Câmara Municipaltião do Paraíso informou que
já identificou mais de 80 de-
mandas no município relacio-
nadas ao tema tratado, e que
está em processo de seleção de
uma empreiteira para desenvol-
ver projetos de iluminação, vi-
sando atender às necessidades
da comunidade.

José Custódio Ferreira, mo-
rador no Bairro Jardim das
Hortênsias, expressou sua pre-
ocupação: "Nosso bairro é ha-
bitado por muitas famílias, in-
cluindo crianças, adolescentes
e trabalhadores noturnos. En-
frentamos sérios problemas de
iluminação. Convido os verea-
dores e o prefeito a realizarem

uma visita noturna para com-
preenderem nossa realidade.
Resido no bairro há 15 anos e
vivencio a escuridão enquanto
outras áreas da cidade estão ilu-
minadas".

O vereador Juliano Carlos
Reis (Biju) destacou pontos
deficitários de iluminação em
locais como a Avenida Delson
Scarano, e também a situação
do bairro Jardim das Hortên-
sias, cobrando do gerente mais
transparência e clareza nas in-
formações.

Biju questionou se a prefei-
tura poderia assumir a respon-
sabilidade e custear integral-
mente o projeto, tendo recebi-

do uma resposta positiva de
Alexandre.

A vereadora Cidinha Cerize
apresentou ofícios relacionados
a problemas de fornecimento de
energia elétrica no distrito de
Guardinha. Buscando soluções
para a comunidade, obteve ori-
entações quanto aos procedi-
mentos a serem feitos na CEMIG
e outros órgãos competentes.

Diante deste cenário, os
vereadores estão agendando
uma reunião com o prefeito
Marcelo Morais para debater e
buscar soluções efetivas para
os problemas de iluminação
nas comunidades citadas.

(Ascom Câmara Municipal)

Evento sobre Transtorno do Espectro
Autista reúne comunidade em

palestra informativa em Paraíso
A Equoterapia Amorequo

promoveu sábado, 29,  pales-
tra essencial sobre o Transtor-
no do Espectro Autista (TEA)
com o tema “Transtorno do
Espectro Autista: Conhecer
para Incluir”. O evento, reali-
zado na Libertas Faculdades
Integradas, contou com a pre-
sença da renomada psiquiatra
da infância e adolescência,
Mirella Fiúza Losapio.

Dra. Mirella, conhecida por
seu vasto conhecimento e ex-
periência na área, abordou te-
mas cruciais para a compre-
ensão e inclusão das pessoas
com TEA. A palestra teve
como objetivo principal disse-
minar informações relevantes,
quebrar estigmas e promover
a inclusão social.

O evento atraiu uma am-
pla diversidade de participan-
tes e todos tiveram a oportu-
nidade de aprofundar seus
conhecimentos sobre o TEA
e discutir estratégias práticas

para a inclusão efetiva no dia
a dia.

Ao final do evento, parti-
cipantes receberam certifica-
dos de participação, reconhe-
cendo a importância de sua

presença e dedicação ao tema.
A Equoterapia Amorequo

agradece a todos os envolvi-
dos e participantes que con-
tribuíram para o sucesso des-
ta importante iniciativa.

Reprodução


